
                 
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung am Montag, den 29.04.2024

Teilnehmer: 
5 x Vorstand, 2 Beisitzer, 28 Mitglieder
Protokollführerin: Susanne Heukrodt-Wetjen
Beginn: 18.00 Uhr Ende 19.15 Uhr

TOP

1 Begrüßung und Rückblick 2023
Der 1. Vorsitzende Edmund Schröder begrüßte die Teilnehmer und stellte fest, dass die Einladung termin- und 
satzungsgemäß erfolgte und damit die Versammlung beschlussfähig ist.Am 01.01.2024 hatte der Verein 590 
Mitglieder. Das Ziel für 2025 sind 620 Mitglieder. 
Positives Ereignis 2023 war die Teilnahme an der Brinkumer Frühjahrs-Gewerbeschau mit vielen positiven 
Kontakten. Außerdem wurden die Damen- und Herrenumkleideräume komplett renoviert. 
Negativ ist, dass wir seit November Wasser im Technikkeller haben.

2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 12.06.2023 wurde einstimmig genehmigt.
Es gibt keine offenen Punkte aus dem Protokoll mehr.

3 Bericht der Schatzmeisterin 
Die von Gisela Deters vorbereiteten Zahlen über Einnahmen und Ausgaben für das Haushaltsjahr 2023 wurden 
angezeigt und von Edmund Schröder erläutert.
Die Zahlen können von den Mitgliedern im Büro eingesehen werden.

4 Bericht der Rechnungsprüfer 
Am 22.04.2024 wurde die Rechnungsprüfung von den Prüfern Ulla Voß-Schröder und Bernd Batke durchgeführt.
Die 1. Rechnungsprüferin Ulla Voß-Schröder war  entschuldigt abwesend.
Der 2. Rechnungsprüfer  Bernd Batke bestätigte eine ordnungsgemäße Buchführung und dass keine Unregel-
mäßigkeiten festgestellt wurden. Anschließend wurde die Entlastung des Vorstands beantragt. Ohne Gegenstimmen 
und mit 5 Enthaltungen wurden der Vorstand entlastet.

5 Bildung eines Wahlausschusses (3 Mitglieder)
Bärbel und Werner Peterat sowie Rita Wolff als Wahlleiterin bilden den Wahlausschuss.

6 Neuwalhl des Gesamtvorstandes auf 3 Jahre
Der alte Vorstand wurde mit 6 Enthaltungen und 29 Ja-Stimmen wiedergewählt.
Alle einzelnen Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an.

7 Festsetzung des Jahresbeitrages ab 2025  
Es wurde einstimmig eine moderate Erhöhung der Mitgliedsbeiträge für 2025  beschlossen im Hinblick auf die stark 
gestiegenen Energiekosten. 
Schnupperpreise 2024 2025 Erhöhung %

Kinder bis 10 J. 7,50 8,00 6,7 %

Jugentliche bis 18 J. 15,00 16,00 6,7 %

Erwachsene 30,00 32,00 6,7 %

Jahresmitgliedschaft 2024 2025 Erhöhung %

Kinder bis 10 J. 77,00 80,00 3,9 %

Jugentliche bis 18 J. 155,00 160,00 3,2 %

Erwachsene 312,00 324,00 3,8 %

Ehepaar 580,00 600,00 3,4 %

Ehepaar mit 1 Kind 618,00 640,00 3,5 %

Mehrpreis weiteres Kind 38,00 39,00 2,6 %

Aufnahmegebühr 25,00 25,00

Türkarte 10,00 10,00



TOP

8 Wahl der Rechnungsprüfer 
1. Rechnungsprüfer:      Bernd Batke   
2. Rechnungsprüferin:   Lore Klotz Wiese

9 Hochrechnung und Genehmigung des Wirtschaftsplanes 2024
Edmund Schröder verlas die Hochrechnung des Wirtschaftsplanes 2024.
Der Wirtschaftsplan wurde einstimmig genehmigt und kann von den Mitgliedern im Büro eingesehen werden.

10 Verschiedenes
a) Reinigungswoche vom 15.07. - 21.07.2024

b) Ein stimmungsvoller textilfreier Abend mit Kerzen, Fackeln und Musik wurde angeregt.
Nach kurzer Diskussion wurde bei 2 Enthaltungen und 33 Gegenstimmen  der Vorschlag abgelehnt,
da die Beleuchtungsanlage ein Dimmen des Lichts gar nicht hergibt und der Aufwand solch einer Veranstaltung  
sehr aufwendig ist.

c) Kinderstunde Sonntags für 1 Stunde von 13.30  - 14.30 Uhr.
Zuerst muss noch die Rechtssituation geklärt werden, ob hierfür eine Badaufsicht notwendig ist.
Ansonsten waren alle dafür, dass von Mitte Mai – Mitte Juni eine Kinderstunde erstmal 4 Wochen zur
Probe eingeführt werden soll. Voraussetzung ist, dass 1 Elternteil immer in der Schwimmhalle ist.

d) Veränderungen im Team:
Ab Januar ist Karin Geffers-Schmidt als Beisitzerin zur Unterstützung im Büro sowie als Verantwortliche für den 
Aqua-Fitnessbereich neu im Team.
Joachim Schmidt arbeitet seit Januar als neue Badaufsicht.
Nach 21 Jahren scheidet leider Lothar Schomaker als Badaufsicht aus. 
Wir danken Lothar für die geleistete Arbeit und wünschen ihm alles Gute.

e) Lüftung des Fitnessraumes
Zur besseren Lüftung des Fitnessbereiches wird geprüft, ob die Lüftung hochgefahren werden kann.

f) Parkplatzsituation
Es werden leider wegen einer Verbreiterung der Zufahrt noch 2-3 Parkplätze für den SFC wegfallen.
Behinderte können auf dem Behindertenparkplätzen parken. Wer eine Ausnahmegenehmigung benötigt,
soll sich an den Vorstand wenden. Ansonsten muss auf dem Parkplatz auf der anderen Straßenseite geparkt 
werden. 

g) Reparatur des Butterfly-Gerätes
Die Reparaturkosten liegen bei  über € 600,00. Wir sind an der Reparatur dran.
 

       Edmund Schröder                                                                                                   Susanne Heukrodt-Wetjen
       1.Vorsitzender                                                                                  Protokollführerin


